



GRC impulsa reactivación económica con reforestación y promoción turística nor-oriental

Mesías Guevara lidera esfuerzos para la siembra, cosecha de agua y protección ambiental en trabajo conjunto con gobiernos regionales del nor-oriental peruano.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El gobernador Mesías Guevara articula esfuerzos para los trabajos de reforestación en las cuencas media y alta de la región Cajamarca a fin de restablecer el ciclo hidrológico y garantizar la cantidad y calidad del agua para uso y beneficio de la población.

La política forestal incluye el trabajo compartido con la región Lambayeque, sector beneficiado con las aguas cajamarquinas, por ello, el titular regional de Cajamarca, Guevara Amasifuen, firmó con su homólogo Anselmo Lozano Centurión el convenio para ejecutar proyectos de forestación, reforestación y protección de cuencas.

“Cajamarca y Lambayeque son regiones unidas estrechamente por el tema del agua. Las cuencas cajamarquinas benefician a la franja costera. Es necesario asegurar la cantidad y calidad del recurso hídrico para el beneficio común”, expresó Guevara durante el acto protocolar de suscripción de documentos.

La siembra y cosecha de agua es una de las principales propuestas de gestión, promoción y protección ambiental que establece la gestión regional en Cajamarca. Por ello, lidera acciones orientadas a evitar la deprecación de bosques, instalación de macizos forestales, construcción de cochas, sistemas de riego tecnificado y protección de frentes ribereños con la siembra del bambú.



Nota de Prensa N° 1171



Fecha de Publicación: 16/10/2020 04:25 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/1571

Asimismo, Guevara señaló que otro de los bastiones de la hermandad y asociatividad entre ambas regiones es el rubro turismo. “Apuntemos a captar la atención de los turistas tanto nacionales como internacionales. Tenemos el gran potencial de las culturas Mochica – Caxamarca, relacionada con Chachapoyas en el Circuito Turístico Nororiental”, precisó.

Cajamarca, al igual que las regiones Lambayeque y Amazonas cuentan con aeropuertos, vías terrestres e infraestructura hotelera, así como una variada oferta culinaria, artesanal y circuitos anexos que pueden ser aprovechados dentro de los planes de reactivación económica.